

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Soutien-aux-opposants-a-l-enfouissement-des>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Soutien aux opposants à l'enfouissement des déchets radioactifs à Bure**

25 février 2018

Soutien aux opposants à l'enfouissement des déchets radioactifs à Bure

Communiqué de l'ACIPA

Notre-Dame-des-Landes -

Article mis en ligne le dimanche 25 février 2018

L'ACIPA, est choquée de voir la manière dont le gouvernement vient de tenter de mettre fin à l'opposition à l'enfouissement des déchets radioactifs à Bure.

Alors que rien ne peut légitimer le traitement par la force de la question du nucléaire et que des recours juridiques sont actés, nous faisons le constat de la radicalisation de l'action de l'Etat, desservant sa crédibilité.

Faut-il rappeler que l'Etat a déjà à son actif le décès d'un jeune homme à Sivens lors d'une manifestation contre un autre projet très controversé. Suite à cela, la nomination d'une « commission Richard » devait permettre d'élaborer les modalités du débat démocratique citoyen, d'en faire respecter les règles et conclusions. La participation des associations sensibilisées aux Grands Projets Inutiles et Imposés (GPII) fut exemplaire.. Cette commission n'aurait-elle été qu'une commission de circonstance, de façade ?

L'ACIPA remercie une nouvelle fois les différentes composantes de la lutte à Bure pour leur contribution contre le projet d'aéroport.

Très consciente de la question du nucléaire, elle leur apporte tout son soutien dans le cadre de la convergence des luttes pour une mobilisation non violente, désobéissance civile y comprise.

L'ACIPA appelle tout ses comités de soutien à défendre la position contre l'enfouissement des déchets radioactifs à Bure et ailleurs.

